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满满怀怀期期待待，，菏菏泽泽进进入入““两两会会””时时间间
本报菏泽1月9日讯 (记者

赵念东) 肩负着全市人民
的重托，承载着各界群众的期
望，1月9日下午，参加菏泽市政
协十五届四次会议的政协委员
满怀着使命感和责任感，以饱
满的热情，陆续到驻地报到。

水邑·柏青大酒店是委员
驻地之一，9日下午，齐鲁晚报·
齐鲁壹点记者在现场看到，没
有横幅标语，没有鲜花，没有欢
迎仪式，签到处一袋袋资料整
齐地排放着，处处透着简约之
风。

当天14时许，政协委员们
轻装简行，陆续来到会场报到，
现场忙而有序。委员们在工作
人员的热情指导下，签到、领取
证件、提交提案……整个过程
有条不紊。完成报到后，委员们
就地纷纷查看、翻阅会议材料，
并不时就城建、医疗卫生、教育
等方面的社会民生问题展开讨
论。

有些政协委员刚到会场就
被媒体记者围住。面对媒体采
访，委员们侃侃而谈，向记者畅
谈所关心的民生问题和所要提

交的提案。
“黄河区域高质量发展是

我今年的提案之一。”菏泽市政
协委员杨冬云说，这一战略定
位很高，与长江流域、港粤澳大
湾区是同等位置，而菏泽正处
于这一区域内，应抓住机遇，早
作规划。此外，提升城市内涵和
优化营商环境也在她的提案
中。
 此外，记者注意到，与报到
现场气氛热烈形成鲜明对比的

是，门外显得比较“冷清”，不仅
是因为前些天下了雪，更因为
委员们开车前来报到的少了，
他们多乘公共交通工具或步行
前来报到。

据了解，菏泽市政协十五
届四次会议将于1月10日上午
开幕，至1月12日下午闭幕。委
员们将为促进菏泽市政治、经
济、文化、社会和生态文明建设
等方方面面,献计献策、协商议
政。

政协委员谢鹤展：

建建议议建建设设长长江江路路铁铁路路立立交交桥桥

1月9日下午，政协委
员们陆续赶到驻地报到。
齐鲁晚报·齐鲁壹点记者
采访到了市政协委员谢
鹤展，他今年的提案关注
之一是关于尽快建设长
江路铁路立交桥。谢鹤展
表示，一直以来，贯穿菏
泽城区东西的道路有两
条，分别是南部的长江路
和北部的黄河路。这两条
道路在促进菏泽经济社
会发展、连接东西城区中
的作用具有不可替代性。
不过，与黄河路畅通无阻
不同的是，长江路的通行
能力受到了京九铁路的
重大制约。

谢鹤展说，近年来，
随着菏泽城市的发展和
扩张，京九铁路以东地区
的重要性越来越凸显。在
不久的将来，随着菏泽牡
丹机场和菏泽高铁站的
建成和启用，长江路将成
为菏泽第一东西大动脉，
具有不可替代性。而京九
铁路涵洞将成为制约长
江路通行能力乃至菏泽
经济社会发展的“肠梗
阻”、“卡子”。

从近几年来看，长江

路京九铁路涵洞每天早
高峰、晚高峰都会造成交
通拥堵。为疏导交通，我
市交警部门尝试了很多
办法，但很难从根本上解
决问题。菏泽市公安交警
部门通过实地调研和路
段交通流量统计分析，自
2019年6月12日长江路铁
路桥涵洞潮汐车道试运
行以来，早高峰路段通行
能力由2874辆提高到3641
辆，晚高峰路段通行能力
由2527辆提高到3105辆。
从以上数字，可以看出长
江路的重要性。

无论是从通行能力
来说，还是从市容市貌来
说，长江路京九铁路立交
桥都应该尽早建设。

谢鹤展在提案中建
议：在建设形式上，可以
保留目前的铁路涵洞，供
非机动车和行人使用。新
建立交桥可供机动车使
用；从长江路的特殊地位
和重要作用考虑，长江路
京九铁路立交桥宜高标
准设计、施工，在满足交
通需要的前提下，为菏泽
打造一大景观。

(本报记者 赵念东)
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我 们 就 在 您 身 边

菏菏泽泽市市政政协协十十五五届届四四次次会会议议
全全体体工工作作人人员员会会议议召召开开

本报菏泽1月9日讯 (记者
赵念东) 1月9日上午，菏泽

市政协十五届四次会议全体工
作人员会议召开，以进一步明
确责任，动员全体工作人员提
高认识，尽职尽责，确保市政协
十五届四次会议取得圆满成
功。

会议指出，召开市政协十
五届四次会议是1000多万菏泽
人民政治生活中的一件大事，
意义十分重要。每位工作人员
都要以高度的政治觉悟，极大

的政治热情，强烈的事业心、责
任感，认真负责，自我加压，圆
满完成大会各项服务工作任
务，以优质的服务确保这次大
会圆满成功。

会议强调，全体工作人
员要把参与这次大会服务工
作 作 为 一 项 严 肃 的 政 治 任
务。要进一步强化责任，明确
任务分工，团结协作，统筹兼
顾，切实保障大会服务工作
有序开展。要强化安全意识，
时刻绷紧安全第一这根弦，

严 格 落 实 各 项 安 全 工 作 措
施，共同做好会议安全保障
服务工作。要增强服务意识，
切实把各项服务落到实处。
在服务的同时，要多听多看
多思考，多向委员们学习，把
参与大会服务作为锤炼自己的
平台。要自觉遵守大会的各项
纪律，服从大会秘书处的指挥，
加强管理，严守纪律，切实提高
大会服务工作水平，积极营造
良好的会风，为大会顺利圆满
召开保驾护航。

菏菏泽泽市市政政协协十十五五届届四四次次会会议议
筹筹备备工工作作就就绪绪

本报菏泽1月9日讯 (记者
赵念东) 菏泽市政协十五

届四次会议召开在即。1月9日，
齐鲁晚报·齐鲁壹点记者从大
会秘书处了解到，经过认真细
致的准备，目前大会各项筹备
工作就绪。

为保证本次会议圆满成
功，市政协成立了大会筹备处

下设会务、行政、材料、提案、组
织、宣传和保卫7个工作组，分
别明确了各工作组的职责和
任务。各工作组及早准备，统
筹协调，尽职尽责做好筹备工
作，相关工作已全部准备到
位，以确保高质量、高效率、高
水平地完成各项任务，把大会
开成凝聚智慧、汇聚カ量、团

结奋进的大会。
据了解，工作会议召开后，

大会筹备处将转为秘书处，会
议由筹备阶段转入召开阶段，
各工作组将在统一领导下，按
照职责分工，进一步聚焦工作
任务，团结协作，扎实工作，为
会议召开提供有力保障，确保
大会取得圆满成功。

随着人民生活水平的
逐步提高，私家车数量越
来越多，停车成了最大的
问题，我市的停车场已不
能满足停车的需求，道路
旁、行人道、盲人道上，到
处是停的私家车，违规停
车现象愈来愈严重，停车
问题越来越成为群众关注
的焦点。

吕丽英说，一方面，不
购买地下停车位的私家车
无处可停，交警不得不派
大量的人力贴违规罚款
单。菏泽市的停车现状给
市区的环境造成了很大的
影响，有的人还因为乱停
车而出现纠纷给社会治安
也带来了一定的危害。特
别是很窄的道路(像华英
嘉园北门的规划支路

中山路、长城路等)还
双向停车，造成道路堵塞，
小区的车辆无法通行，进

不了自己家。
还有就是像人民路交

通银行和管委会附近的车
辆，去办业务无法停车，附
近也没有停车场，但交通
银行下面的停车库里的车
却寥寥无几，这样的现象
处处可见。

另一方面，很多小区
规划停车位过多，停车位
按1:1的比例建设，按菏泽
购买停车位的现状看，各
小区停车位的销售出去的
比例为30%-50%，造成地
下停车库的停车位闲置，
开发商的资金占压，资产
闲置。

吕丽英建议，制定规
范停车制度，规范停车；科
学规划，合理确定小区停
车位的建设比例；高起点
设计，高标准建设停车场；
大力提倡地下停车位出
租。 (本报记者 赵念东)

市政协委员吕丽英：

建建议议制制定定规规范范停停车车制制度度

委委员员报报到到。。 齐齐鲁鲁晚晚报报··齐齐鲁鲁壹壹点点记记者者 赵赵念念东东 摄摄委员报到。 齐鲁晚报·齐鲁壹点记者 赵念东 摄
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